
8 月 9 日袁省长助理尧省旅游
委主任陆志远在定安天九美食文
化广场项目调研时指出袁要坚持科
学规划袁按照 4A 景区标准袁努力
将该项目打造成定安的城市中心尧
消费中心尧旅游中心尧接待中心及
美食中心袁为琼北旅游圈增添新亮
点遥

当天上午袁陆志远一行在定安
县委书记陈军尧县政府副县长陈亮
等有关负责人的陪同下袁认真察看
并了解天九美食文化广场项目规
划设计和投资建设尧 工程进度尧酒
店筹备开业等情况遥
据介绍袁天九美食文化广场是

定安唯一大型城市配套综合体项
目袁集生活配套设施尧休闲生活尧养
生文化为一体遥项目规划有休闲广
场尧旅游购物尧特色美食尧酒吧一条
街尧养身会所尧文化艺术展区尧休闲
娱乐中心尧养生住宅尧五星级酒店遥
项目建成后袁将是定安乃至琼北经
济圈中占地面积最大尧综合配套设
施最全的商业综合体项目遥

在认真听取汇报后袁 陆志远
就该项目定位以及营销等方面提
出具体要求遥 他指出袁 定安天九

美食文化广场项目具有良好的区
位及资源优势袁 项目建设要严格
按照 4A 景区标准来打造袁 科学
规划尧 致力于丰富其文化主题内
涵袁 在进一步提升定安城市形象
的同时袁 为海南琼北旅游圈打造
出新的亮点遥

陆志远强调袁 重点旅游项目
的实施袁 将会促进定安城市形象
和整体实力的提升袁 推动经济社
会加快发展遥 希望定安各部门要
大力支持重点项目建设袁 作好协
调服务工作袁 并对项目投资者提
出要求袁 在保质保量的前提下袁
切实加快项目建设袁 同时投资方
要坚定投资信心袁 完成预定的投
资计划遥

在座谈会上袁陈军表示袁定安
各部门将以优良的工作作风袁服务
和管理好各重点项目的建设袁进一
步推动全县经济又好又快发展遥同
时袁 加大对旅游业的支持力度袁进
一步完善旅游基础设施建设袁促进
旅游景点改造升级袁提高游客接待
能力袁使旅游业做大做强袁成为推
动定安实现跨越式发展的强大引
擎遥
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8月 9日袁 省人大常委会
副主任康耀红一行到定安袁通
过查看资料尧 实地考察和召开
座谈会的形式对城乡规划编制
实施及城镇化建设工作进行调
研遥

调研组一行在定安县委常
委尧常务副县长匡文胜袁县人大
常委会副主任颜永豪等陪同
下袁 实地考察了南丽湖尧 龙门
镇尧定安县文化规划展馆尧定安
天九美食文化广场等地袁 每到
一处都详细了解和询问了城乡
规划编制实施及城镇化建设工
作袁并提出了具体意见遥

在座谈会上袁匡文胜就定

安城乡规划编制实施及城镇化
建设工作向调研组作了汇报遥
定安县从 2012年开始袁积极启
动对乡镇和村庄的规划全覆盖
工作遥 计划两年内编制村庄规
划 975 个袁2012 年均已完成招
投标工作遥 截止 2013 年 6 月
底袁已经完成定城镇尧黄竹镇尧
龙门镇尧龙湖镇尧新竹镇尧雷鸣
镇等 6 个镇 618 个村庄规划袁
并已通过审批遥 预计 2013年底
可完成全部村庄规划编制工
作袁实现全县建设用地尧村民居
民点的规划全覆盖遥

在听取汇报后袁 调研组对
定安县城乡规划编制实施及城

镇化建设工作给予了充分肯
定遥 调研组认为袁定安县紧紧围
绕 野科学规划年冶 这一重大部
署袁在大力发展经济的同时袁始
终把科学规划作为可持续发展
的重要前提袁 全力加快新型城
镇化建设袁 努力构建城乡经济
社会发展一体化的新格局遥

调研组要求袁 要提高城乡
规划编制实施及城镇化建设工
作的认识袁 突出城镇化建设的
特色袁创新体制尧机制袁加快各
类规划编制和项目实施袁 全力
推进龙门风情小镇建设工作袁
为全县经济社会更好更快发展
提供保障遥
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8月 12日袁 省人大在定安
召开党的群众路线教育实践活动
定安片区征求意见座谈会袁 广泛
征求各代表对省人大领导班子及
党员领导干部个人的作风尧 密切
联系群众等方面的意见和建议遥

省人大常委会副主任尧 党组

副书记毕志强主持座谈会袁 琼海
市人大常委会主任朱允彦尧 文昌
市人大常委会主任董新月尧 定安
县人大常委会主任梁源富尧 屯昌
县人大常委会主任王安仍及部分
省驻定安县人大代表参加座谈
会遥

座谈会上袁 参会人员踊跃发
言袁 充分肯定了省人大常委会党
组在开展党的群众路线教育实践
活动中的细致部署及工作安排袁
带领党员干部率先垂范袁 发挥表
率作用袁 特别在作风建设上成效
显著遥

会上袁 针对省人大常委会党
组及成员在野四风冶方面存在的问
题袁以及人大立法尧监督尧重大事
项决定和人事任免等工作袁 参会
人员提出了如何加强文化建设尧
完善法规体系尧 热点问题调研和
执法检查等方面的意见和建议遥

在认真听取发言后袁 毕志强
表示袁 大家提出的意见建议坦诚
中肯袁 切中省人大常委会党组和
人大机关工作时弊袁 为省人大常
委会下一步认真查摆问题尧 扎实
开展好教育实践活动提供了重要
依据遥会后袁省人大常委会将对会
上提出的意见建议认真梳理归
纳袁进行反馈袁并根据提出的意见
建议袁 结合人大工作积极进行整
改袁 切实做到边学边改尧 边查边
改袁 确保教育实践活动健康有序
深入推进遥

省人大在定安召开党的群众路线教育实践活动征求意见会

广纳百言 倾听民意
姻 叶彦彤

8月 8日袁省民政厅厅长苗建
中一行到定安开展党的群众路线
教育实践活动袁切实掌握民政对象
实际困难袁征求加强基础民政工作
建议遥

当天袁苗建中一行分别与县民
政局负责人尧定城镇部分民政对象
和村干部召开座谈会袁认真听取基
层对省民政厅领导班子及成员的
意见建议袁切实掌握民政对象实际困
难和实际需求袁并对当前民政工作
中存在的困难和问题进行了交流遥

野今天袁我们不说好话袁只找问
题袁你们工作上碰到什么困难都可
以说袁 我们会认真听取你们的意
见袁帮助你们解决问题遥冶座谈会一
开始袁苗建中就开门见山地讲明了
此次省民政厅到定安开展党的群
众路线教育实践活动的目的遥参会
人员便你一言袁我一语的打开了话
匣子遥

野低保软件操作程序复杂袁基
层干部使用困难袁可否简化软件操
作程序袁让我们更好地完成工作钥冶
野很多退休干部都反映自己的退休

工资比较低袁有没有增长的空间钥冶
野基层民政工作人员不够专业袁能
否加强民政工作人员的培训钥冶......
在座谈会上袁参会人员分别讲述了
自身在民政工作中遇到的各类问
题袁苗建中认真倾听了大家提出的
问题袁 并有针对性的给出解决方
案遥

苗建中指出袁民政工作就是做
群众工作袁每天都要与弱势群体打
交道袁广大基层民政工作人员要切
实把开展教育实践活动与民政工
作紧密结合尧深入推进袁落实到群
众反映的突出问题和生活困难问
题上袁通过教育实践活动袁打牢民
政工作的基础尧 突破民政工作难
点尧推动民政事业发展袁让民政工
作更好地为百姓服务遥

座谈会后袁苗建中一行在县民
政局负责人的陪同下袁深入定城镇
慰问了定安优抚对象和低保户遥每
到一处袁苗建中都详细了解慰问对
象的生产生活情况袁询问其对民政
工作的意见和建议袁并送上慰问金
和慰问品遥

省民政厅到定安开展党的群众路线教育实践活动
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倾听基层群众呼声
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(上接一版冤 活动有什么期盼袁
对党员干部转变作风有什么建
议袁发展中有什么困难袁需要帮
助解决什么问题钥 在岭口镇皇
坡村爱情树下袁许俊与村干部尧
群众代表座谈袁充分交流尧探讨
农村如何摆脱贫困尧 加快发展
的方法遥

许俊指出袁 定安要继续做
好野百里百村冶这篇大文章袁加
大基础设施投入袁 不断改善百
姓生产生活条件曰 围绕火山岩
地区富硒土地资源袁 帮助农民

转变经济结构袁培育林下经济尧
富硒香米等系列农副产品品
牌曰 大力发展休闲农业尧 乡村
游袁 在农民增收农业增效方面
注入新的内涵袁 打造富有特色
的乡村休闲旅游基地遥

许俊强调袁 定安是历史文
化大县袁 明代老县衙保存较为
完整袁 像海南唯一开正门的文
庙袁这是非常珍贵的文化袁很有
旅游开发价值袁要保护好袁做好
规划袁有目的地开发遥被流放的
元太子图帖睦尔受到定安人民

礼遇的故事袁 这是非常珍贵的
文化资源袁 宣传部门要充分挖
掘历史文化袁 收集民间流传的
故事袁整理结集出版袁或将题材
拍摄成影视遥 定安文化底蕴深
厚袁 还是海南明清时代唯一探
花郎张岳崧尧 明代礼部尚书王
弘诲的故乡袁 要策划包装成项
目来开发袁将文化融入旅游袁扩
大知名度和影响力袁 达到宣传
定安的目的遥

定安县委书记陈军袁 副县
长吴坤江等陪同调研遥


